
１２月１４日 一 般 質 問 

 

  

発 言 者 質   問   内   容 

森  英鷹 

（自民党） 

○福岡市の交通基盤整備の歩みと展望について 

○子ども・子育て施策の充実について 

【一問一答】 

大坪真由美 

（公明党） 

○魅力と特色ある学校づくりについて 

○ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチンについて 

○糖尿病性腎症重症化予防事業とフレイル対策について 

【一問一答】 

中山 郁美 

（共産党） 

○市長選挙における市長公約及び今後の市政について 

【一問一答】 

浜崎 太郎 

（福岡令和会） 

○防犯カメラ補助について 

○児童虐待防止について 

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○福岡市長選挙の総括について 

○コミュニティパーク事業について 

【一問一答】 

成瀬 穫美 

（市民クラブ） 

○ジェンダー主流化と男女共同参画部の移転後の取組みについて 

○「天神ビッグバン」と市民に資する街のあり方について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後４人（午後は２人目が終わったところで休憩） 

 

  


